
COMPTE RENDU de la Commission extra municipale de « l'environnement»  

du 6 septembre 2010 
 

 

 

 

 

Présents à la réunion : 

Mesdames Létizia CAMIER, Claudine VIDAL, Monique RUMELHARD, Suzy BAUDINO,  Odile 

GUILLERM, Astrid MONET 

Messieurs Robert LESOU, Louis-Marie GIACOBBI, Jean-Mathieu CHIOTTI  Lionel BROUQUIER, Jean 

GREPIN,  Alain FREYERMUTH, Jean-Jacques LUCIANI, Pierre VENEL, Lionel NICOLAS 

Excusés : monsieur Denis CAREL 

 

CR de la précédente réunion : 

Monsieur LESOU fait remarquer qu'il y a lieu de rectifier le nombre d'ASA indiqué(3). Il y a 2 ASA et 1 ASL 

Le CR de la précédente réunion est approuvé. 

 

Messieurs GREPIN, FREYERMUTH et CHIOTTI (sous commission des déchets) nous présentent le rapport 

sur l'étude qu'ils ont fait (le document est joint au présent compte-rendu) 

 

Questions diverses : 

 

 M. LUCIANI demande si la ZAP sera obligatoirement bio, non, cette zone est prévue pour protéger les 

terres agricoles afin qu'elles ne deviennent pas constructibles, mais rien n'empêchent les agriculteurs ou 

viticulteurs de cette zone d'être bio, au contraire. 

 Plots dans la rue : discussion animée entre les pour et les contre, problème soulevé concernant le 

stationnement pour déménagement 

 fontaines : elles recommenceront à être alimentées dès la fin des travaux 

 branches et souches dans la rivières à enlever 

 Décharges sauvages toujours ! 

 Entretien des ruisseaux par les particuliers propriétaires des berges (courrier?) 

 Nettoyage du site gallo romain n'a pas été fait cette année (les services techniques viennent de le faire 

ces derniers jours : jeudi 30/09 et vendredi 1/10) 

 problème des molochs : le sujet sera abordé lors de la prochaine réunion 

 

 

La prochaine réunion aura lieu le lundi 11 octobre à 18h30  Salle du Conseil 

 

La secrétaire,   

Claudine VIDAL 


